



## BIOGRAFI

Geboren in Linz (Oberösterreich), direkt übersiedelt nach Engerwitzdorf (Mühlviertel). Volksschule in Schweinbach, wo er bereits in Form von gelogenen Geschichten seine ersten unbeabsichtigten Gehversuche im Kabarett probierte -Lehrer:innen mochten das nicht.

Hauptschule in Gallneukirchen. Aufgewachsen mit vielen Tieren, vor allem mit Hunden. Fußball - die erste große Liebe. Lehrer:innen erkannten ein großes Talent fürs präsentieren und empfahlen eine Karriere im Vertrieb.

Später technische Ausbildung für Elektronik und Nachrichtentechnik. Erkenntnis: Wenig Talent für Technik, aber viel Talent, wenns ums Erzählen von Geschichten geht, so ein Lehrer für Elektrotechnik.

Div. Jobs: Im Callcenter, am Bau, Elektriker, Einzelhandel, Fitnessstudio, Gastro, Fleischproduzenten, Hochofen, Telefonvertrieb, Marketing, Konstrukteur.

Studiert & absolviert: Wirtschaftsrecht und Kommunikationsmanagement

Jetzt zum Kabarett: Erste Gehversuche in Richtung Stand-Up Comedy im Dezember 2019 auf Open Mics in Wien. Aufgrund positivem Feedback folgten weitere Gigs. Am 16. März wäre der erste bezahlte Auftritt gewesen. Am 16. März begann auch der erste Lockdown. Danach viel Zuhause, deshalb viel geschrieben. Ein Jahr lang. Irgendwann war alles wieder offen. Wieder zurück auf die Open Mics mit dem neuen Material.

2022: Erste Versuche bei Kabarettwettbewerben - Ennser Kleinkunstkartoffel und Burgenländischer Kabarettpreis (beide gewonnen, sorry für's Angeben). Im selben Jahr erschien das Debütprogramm SELBSTLIEBE. Bisherigen Besucher:innen gefiel es.

Der Rest ist Zukunft ...